



[Le texte en français suit.](#)

Athlete Performance Bursaries

In order to provide funding and motivate/reward athletes for continuous development in all aspects of skating, Skate Canada New Brunswick (SCNB) will be providing bursaries for various results at competitions. To be eligible for funding, athletes must respect the [SCNB Residency Policy](#). The age requirements for this funding are as of July 1st. The qualifying competitions must have taken place between July 1– May 1 of current skating year.

1. Own The Element

This part of the Athlete Performance Bursaries has been created to reward athletes achieving new technical accomplishments. This financial help will be offered using technical results at competitions.

In order to receive funding, the elements must meet the following criteria:

- Each jump, spin or sequence must receive a GOE of -1 or above from each judge
- The jumps shall obtain their full value (“q” or full rotation, no < (under-rotation) or << (downgrade))
- Jumps shall have the correct take off edge (no “e”)
- Combination spins may not have a “v”

Athletes are responsible for submitting a report card to demonstrate successful completion of an element. Report cards must be sent to podium.pathway@skatenb.org.

The following chart indicates the jumps that are included in the funding.

	2A	3S	3T	3Lo	3F	3Lz	Hat Trick*
Under 11	\$100	\$150	\$150	x	x	x	x
Under 14	\$50	\$100	\$100	\$125	\$150	\$150	\$150
Under 16	x	\$75	\$75	\$100	\$125	\$125	\$125
Under 17	x	x	x	\$75	\$100	\$100	\$100
Under 19	x	x	x	\$25	\$75	\$75	\$75
19 & over	x	x	x	x	\$50	\$50	\$50

*Hat Trick for Under 14 requires three (3) triple jumps in one program (with at least one (1) in combination. For all other age groups, three (3) different triple jumps are required.



For spins and steps, the following chart indicates what needs to be achieved for funding:

Pre-Novice	All level 3 spins and steps in a program	\$50
Novice	All level 4 spins and steps in a program	\$50

2. Program Components

This part of the Athlete Performance Bursaries has been created to reward athletes achieving new levels of Program Components in competitions.

The following funding will be awarded to athletes achieving Program Components as described in the chart below. All three (3) Program Components, (Composition, Presentation and Skating Skills) must be within the expressed range and must be awarded by a majority of the judging panel (at least 50% of the judging panel must have given a mark in the range)

Level	Range (non-factored mark)	1st achievement	2nd and 3rd achievement
Pre-Novice	4.00 and up	\$50	\$25
Novice	5.00 and up		
Junior	6.00 and up		
Senior	7.50 and up		

Please send your questions to podium.pathway@skatenb.org .



Bourses de performance des athlètes

Dans le but de fournir du financement aux athlètes et de motiver et récompenser ces derniers pour leur développement continu dans tous les aspects du patinage, Patinage Canada Nouveau-Brunswick (PCNB) offrira des bourses pour divers résultats aux compétitions. Afin d'être admissibles au financement, les athlètes doivent respecter la [politique de résidence de PCNB](#). L'âge requis pour ce financement est en vigueur le 1^{er} juillet. Les compétitions doivent avoir eu lieu entre le 1^{er} juillet 2024 – 1^{er} mai 2025.

3. S'approprier les éléments

Cette partie des bourses de performance des athlètes a été créée pour récompenser les athlètes qui réalisent de nouvelles prouesses techniques. Cette aide financière sera accordée en fonction des résultats techniques obtenus lors des compétitions.

Pour obtenir du financement, les athlètes doivent satisfaire aux critères suivants en matière d'éléments :

- Chaque juge doit avoir accordé un pointage de l'exécution (PE) de -1 ou plus à chaque saut, pirouette ou séquence.
- Les sauts doivent obtenir leur pleine valeur [« q » ou rotation complète, pas de < (rotation insuffisante) ou de << (saut déclassé)].
- Les sauts doivent avoir un appel sur le carré correct (pas de « e »).
- Les pirouettes combinées ne peuvent pas avoir de « v ».

Les athlètes sont tenus de soumettre une fiche de rendement pour prouver qu'ils ont réussi un élément. Les fiches de rendement doivent être envoyées à podium.pathway@skatenb.org.

Le tableau suivant indique les sauts qui sont inclus dans le financement.

	2A	3S	3T	3Lo	3F	3Lz	Tour de chapeau*
Moins de 11 ans	100 \$	150 \$	150 \$	x	x	x	x
Moins de 14 ans	50 \$	100 \$	100 \$	125 \$	150 \$	150 \$	150 \$
Moins de 16 ans	x	75 \$	75 \$	100 \$	125 \$	125 \$	125 \$
Moins de 17 ans	x	x	x	75 \$	100 \$	100 \$	100 \$
Moins de 19 ans	x	x	x	25 \$	75 \$	75 \$	75 \$
19 ans et plus	x	x	x	x	50 \$	50 \$	50 \$



*Pour les moins de 14 ans, il faut trois (3) triples sauts dans un programme [dont au moins un (1) en combinaison]. Pour tous les autres groupes d'âge, trois (3) triples sauts différents sont requis.

Pour les pirouettes et les pas, le tableau suivant indique les objectifs à atteindre afin d'obtenir un financement :

Pré-novice	Toutes les pirouettes et tous les pas du niveau 3 dans un programme	50 \$
Novice	Toutes les pirouettes et tous les pas du niveau 4 dans un programme	50 \$

4. Composantes du programme

Cette partie des bourses de performance des athlètes a été créée pour récompenser les athlètes qui atteignent de nouveaux niveaux dans les composantes du programme lors des compétitions.

Le financement suivant sera accordé aux athlètes qui répondent aux exigences des composantes de programme décrites dans le tableau ci-dessous. Les trois (3) composantes du programme (composition, présentation et exercices d'habiletés de patinage) doivent se situer dans la fourchette exprimée et être attribuées par une majorité du jury (au moins 50 % du jury doit avoir attribué une note dans la fourchette).

Niveau	Fourchette (note non factorisée)	1st réalisation	2^e et 3^e réalisations
Pré-novice	4,00 et plus	50 \$	25 \$
Novice	5,00 et plus		
Junior	6,00 et plus		
Senior	7,50 et plus		

Veuillez acheminer vos questions à podium.pathway@skatenb.org .

NOTEZ Le texte a été rédigé en anglais et le texte français officiel est une traduction. En cas de conflit entre la version anglaise et la version française, la version anglaise aura préséance.